

14/04/2025

Fiscalía Regional de Valparaíso participó en la XIII comisión bilateral Bolivia-Chile sobre drogas y delitos conexos

El Fiscal Jefe de las Unidades SACFI y ECOH de la Fiscalía Regional de Valparaíso, José Antonio Uribe, representó al Ministerio Público de Chile en la XIII Comisión Mixta sobre Drogas y Delitos Conexos entre Bolivia y Chile, llevada a cabo el 10 de abril en Santa Cruz de la Sierra.

La instancia reunió a autoridades de ambos países con el objetivo de reforzar la cooperación bilateral frente al narcotráfico, el lavado de activos y otros delitos asociados.

Uno de los puntos a tratar fue la situación de ambos países respecto de rutas que utilizan las organizaciones criminales, pasos ilegales y modalidades del tráfico ilícito de drogas en regiones de frontera, como también la planificación de operaciones simultáneas y coordinadas para impedir la circulación de dichas sustancias.

El Fiscal Uribe expuso sobre el funcionamiento de los Equipos Conjuntos de Investigación en materia de tráfico ilícito de drogas y otras técnicas especiales de investigación como la diligencia de entrega vigilada. Durante su intervención, subrayó la importancia de estos equipos para enfrentar de forma articulada las redes del crimen organizado transnacional.

También participó en el diálogo entre agencias para compartir información y experiencias en el control, fiscalización y persecución penal de sustancias químicas dentro de cada territorio nacional.

Finalmente se abordaron los resultados obtenidos en el marco del Acuerdo de Cooperación Interinstitucional de 2023, entre las Fiscalías de ambos países, en lo relativo al narcotráfico.

La jornada concluyó con la firma de un acta conjunta, reafirmando el compromiso de ambos países por seguir fortaleciendo la coordinación en materia de seguridad y consolidar una estrategia regional efectiva contra el crimen organizado.

